第3回校区別協議会代表者会議 議事概要【仁多地域 質疑等】

日 時:令和3年9月29日(水) 19:00~21:00

場 所:仁多庁舎4階大会議室

参加者:校区別協議会代表者15名、町·教育委員会5名

1. 本日の提供資料

- ・令和7年度開校予定の再編統合校について
- ・町に対する意見、要望(第2回代表者会議以降にいただいたもの)

【仁多地域のみ】

- ・仁多地域統合小学校(仮称)校舎設置場所イメージ図
- 仁多地域統合小学校(仮称)建設地提案にかかる回答書案

2. 9月議会での状況について

資料「第3回校区別協議会代表者会議【9月議会での状況、町から各校区への説明】 議事概要」をご参照ください。

3. 町から校区への説明など

教育長冒頭あいさつ

校区別協議会代表者会議の中で多くのご意見をいただいています。改めて町の考えを説明いたします。現在町内で10校ある小学校を仁多地域1校、横田地域1校に令和7年4月の開校を目標に再編統合をしたいと町から提案をしています。この提案に同意いただけるか、いただけないかの各校区の意向とりまとめをお願いします。

仁多地域統合小学校(仮称)の建設地については、現三成小学校の敷地での建設を町として提案しています。設計や予算の関係で10月までに校区において町の提案に対する判断をお願いします。各校区の意向とりまとめ結果によって、再度議会へ提案をしていくか、または建設地を再検討することになります。再検討する場合は令和7年4月の再編ができない可能性が出てきます。この結果は12月にお示ししたいと考えています。

布勢小学校、三成小学校の耐震化については、議会の指摘も受け、どのように児童の 安全を確保できるか早急に考えます。この前提として、10月のところで、統合小学校 建設地に対する回答をお願いします。

担当からの資料説明は、資料「第3回校区別協議会代表者会議【9月議会での状況、町から各校区への説明】議事概要」をご参照ください。

4. 質疑等

発言者	発言内容
三沢小校区	校舎の建設地について、1校区でも反対があれば、他の校区が賛成した
	場合でも計画は頓挫するのでしょうか。
教育魅力課	1 校区でも反対があれば、その校区で町の考えを説明する機会を設けさ
	せていただき、改めて賛否をお聞きしたいと考えています。
	各校区からの賛否の理由によっては、代表者会議の中で各校区のご意見
	を伺う機会を設けさせていただきたいと考えています。
三沢小校区	町長からの説明の中で、議会からの三成小学校の跡地は商業施設や若者
	住宅にするという意見に対してはどのように対応するつもりですか。
町長	議員からそのような意見が出たのは想定外でした。町として仁多地域の
	新統合小学校は三成小学校の跡地が適していると説明しています。建設地
	は現在の提案が適地であると考えています。
布勢小校区	統合小学校の建設地について協議しましたが、通学や安全確保について
	判断する材料がないため、判断ができないという意見が大半でした。現時
	点での回答は、判断できないため賛成できないという意見になります。
	反対があった場合には、校区へ出向いて説明をするという話がありまし
	たが、回答前に校区での説明をしていただくことができないでしょうか。
教育魅力課	町としても説明が十分に出来ていない点があると思っています。ご要望
	のある校区には、回答前に伺って説明します。
亀嵩小校区	各校区の賛否の理由については、各校区の意見をまとめたものだと思う
	ため、公表していただきたいと思います。
	仮設校舎の件ですが、布勢地区皆さんの同意が必要だと思いますが、布
	勢小学校の仮設校舎を建設する代わりに、現存する高田小学校を利用する
for the first training	ことはできないでしょうか。
教育魅力課	カルプラ駐車場に仮設校舎を建設することを議会へ提案する前段で、複
	数箇所の検討をしました。
	現三成小学校の校庭では、新校舎の建設工事が始まると、学習環境や安
	全確保の面で適切ではないと考えました。
	旧高田小学校は敷地の一部が土砂災害警戒区域のレッドゾーンにかかしていることは地域で、技会自体の担告がよさいため、これは党技の担告
	っていることに加えて、校舎自体の規模が小さいため、三成小学校の児童
	が入るには、通常学級の教室分は仮設校舎を建設する必要が考えられました。また、通常の対点は必要となります。
	す。また、通学の対応も必要となります。 三成小学校の児童が亀嵩小学校や布勢小学校に建設する仮設校舎で一
	一二成小子校の児童が電局小子校や布券小子校に建設する仮設校告で 緒に過ごすことができるのではないかという意見も聞いています。具体的
	梅に過こりことができるのではないがという息兄も聞いていまり。具体的 なご意見の内容まで把握していませんが、想定の仕方によっては、統合と
	はこ思見の内容はて記録していませんが、心足の圧力によっては、Min 2 同じ状況になると考えています。
	向し状況になると考えています。 布勢小学校の児童が旧高田小学校に通う場合でも、改修は必要だと考え
	川カイ゙〒仅ツル里州旧回田イ゙〒仅に世ノ勿日しも、以形は必安にこちん

	られます。
阿井小校区	路線バス停留所から3km以上の児童は車による送迎を想定している
	との説明でした。前回の町からの提案ではタクシーでの輸送を考えている
	と聞きましたが、今回無いのは考えが変わったのでしょうか。
	保護者を対象とした勉強会で、学校の建設予定地のイメージ図を資料と
	して配布してもいいでしょうか。
	統合小学校の建設予定地の回答書の締め切り後、結果はいつ頃分かりま
	すか。
教育魅力課	バス停への送迎については、考え方は変わっていません。様々な方法を
	含めて検討しています。
	配置イメージ資料については、安易に拡散されないよう配慮をお願いし
	ます。
	回答の結果については、締め切りの10月25日の週には共有できると
	考えています。
阿井小校区	回答書の内容に町の提案理由を付けていただけないでしょうか。
教育魅力課	提案内容だけでなく、その理由がわかる資料を回答用紙と一緒に送付し
	ます。
三成小校区	小学校を統合するには安全に登下校できるかということが重要だと考
	えています。通学に関する説明がきちんとされない限りは堂々巡りをする
	と思います。
	奥出雲交通を利用する登下校を提示していますが、それで納得していな
	いというのが各地区の意見だと思います。確約された提案や、柔軟な対応
	にしていただければ、同意の方向で考えやすいと思います。
教育魅力課	現在の検討内容として、現状の路線バスだけでは全児童が乗車できな
	い、バスの定員上は乗車可能でも立乗が多く危険であるなどの課題への対
	応策を想定しています。検討内容について誤解を招いてはならない部分が
	あるため、ある程度確約できる範囲で説明をさせていただきたいと考えて
	います。
布勢小校区	布勢小学校の仮設校舎については、再編と切り離して建設すると聞いて
	いましたが、先日の議会では再編と抱き合わせのような形で、予算が取れ
	ませんでした。
	布勢小学校の耐震化についてスケジュールを示していただけないでし
₩ <u>₩₩</u> ₩₩ 1 ===	ようか。
教育魅力課	統合小学校建設地提案の回答をまとめた後に布勢小学校代替校舎も併したご問なりなります。本年4月の建設は関に合いませんが
	せて説明をしたいと考えています。来年4月の建設は間に合いませんが、
	最短で来年の9月の可能性はあります。しかし、現時点で確約できる状況
	ではありません。

高尾小校区	統合小学校の建設地について、用地交渉などを含めて、令和7年4月ま
	でに校舎を建設するスケジュールは難しいと思います。
教育魅力課	ご指摘のとおりスケジュールについては、早急な対応が必要だと認識し
	ています。

5. その他事務連絡のみ。